
 

★ ダイジェストゼミとそっくりな問題が出題された ★ 

今回合格できたのは、こちらの添削と講座のおかげだと思ってお

ります。本当にありがとうございました。 

娘はスポーツを１月の大会まで続けながらの受験で、勉強はコン

パスの添削と直前対策教材をすき間時間にやる！という形で受験を

迎えました。特に、直前対策教材の算数１・２・３の克服は繰り返

しやっていました。12 月のダイジェストゼミでやった問題のそっ

くりなのが入試に出たと言っていましたので、コンパスのおかげだ

と思っております。 

スポーツの練習で忙しく、第２志望の恵泉の過去問はあまり手が

つけられず受験したのですが、香蘭のコンパス教材で力がついたの

か、娘の得意分野が出たのか分からないですが、恵泉も合格する事

ができました。 

四谷や首都模試なども試合の日程とぶつかり受けられず、自分の

立ち位置がどれくらいなのかも、最後の方は分からなかったのです

が、こちらの添削で合格率 80％～89％と出ていたので、信じて受

験して良かったです。本当にありがとうございました。 

 

★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

●入試直前対策教材…10 月より販売 
 ・特に算数の１の克服を何回もやり直しました。 
 ・大変ためになりました。問題に慣れることができました。解き

直しも力になりました。 
 ・入試直前に抜けている箇所を見直すことができました。 
 ・「算数１の克服」は素晴らしいです。コピーを取って何度も繰

り返し練習しました。解説だけではわからなかった問題も、電
話とＦＡＸで対応していただきとても感謝しています。 

●Ｖ講義…１月８日(月・祝) 

 ・同じ香蘭を目標としているたくさんの受講生を見て、気持ちが
引き締まったようです。理社の特典もありがたかったです。 

 ・合格後に娘に聞いたところ、試験本番よりも、１月初めの V

講義が一番気合いが入ったと言っていました。本番は思ったよ
りも緊張しなかったようです。 

●ジャストミート予想模試…１月２１日(日) 

 ・１月校お試し受験の代わりにしました。時期も良いと思います。 
 ・塾のテストがなくなった１月に、緊張感を持たせることができ

てよかったと思います。 

 ・この時期に本番と同様のテスト練習できるのは、１月受験より
力になったと思う。 

 ・午前に香蘭、午後に恵泉と連続して受けられたのは本番の練習

になりました。 
 ・ジャストミート模試では、本番直前にもかかわらず結果が悪く

て、どうなることかと心配しましたが、かえって気が引き締ま

って良い結果に繋がったと思います。教材は必ず復習させて、
できなかった問題をマスターできるように努力を重ねたことも
良かったと思います。 

●入試当日や服装について 
 ・服装は、卒業式に着るようなフォーマルウェアの子どもがほと

んどでしたが、娘はパーカーにカジュアルパンツといった通学

服でした。 
 ・試験当日は過去問で間違えた問題をスクラップしたノートを直

前まで見直していました。試験会場には集合時間の 60 分位前

（７時 30 分頃）に着いたおかげで緊張をほぐす時間が多く取
れ、集中して試験に臨めました。コンパスからいただいたメッ
セージを思い出して、緊張しているのは自分だけじゃない事を

強く感じ、周りの人を気にせずに試験をする事ができました。 
 ・学校からは、楽な服装で、と説明会で聞いておりましたが、実

際には、ジャケット等が６割、セーター、カーディガンにプリ

ーツスカート等が３割、その他１割ぐらいだったそうです。 
 

●通信添削や講義全体について 

 ・アヘッドは実際の過去問より少し難易度を下げた問題で構成さ

れていたので、６年前期の時期には、香蘭の傾向に慣れながら
難しすぎない問題を取り組むのにちょうどいい教材でした。 

 ・夏期講習の最後に、香蘭在校生との交流の機会があったのはコ

ンパスならではだなぁと思いました。とても励みになった様で
す。あと、日程がとても良かったです。お盆で、日常通ってい
る塾が休みだったので、その時期にだらけないためにもベスト

な日程だったと存じます。本当にありがとうございました。 
 ・夏期講習は、通っていた塾のお盆休みに受講できてとても良い

日程でした。その他の講座も同じ香蘭志望のお友達と受けられ

て刺激になったようです。 
 ・添削の時に金シールを貼って頂けた時、本人は大喜びしていま

した。名前で呼びかけて頂き（「〇○○さん、おしいです」な

どのように）、直接指導して頂いたわけではないですが、親し
みを感じました。 

 ・過去問道場（最初の１回のみ）、ダイジェスト（最後の１回の

み）とジャストミート模試に参加しました。12 月 24 日のダ
イジェストゼミでやった問題にそっくりなのが入試にでたと言
っていました。その回に参加させて良かったです。ありがとう

ございました。 
 ・夏期講習、過去問道場（１回）、V 講義などに参加させていた

だきました。同じ目標を持つお友達に出会い意識が高まりまし

た。香蘭対策はとてもありがたかったです。先生方の解説も分
かり易かったと娘がいつも申しておりました。 

 ・交通に少し時間がかかりましたので、会場が駅から近く、また

終了時間も予定通りに終わり、通いやすかったです。直前個人
指導は最後に苦手な分野、未解決の問題を質問できるとてもい
い機会だと思いました。 

 ・ほとんどの進学塾では、難関校向けの講義はあっても中堅校向
けの特化した講義は見たことがなく、コンパスさんの香蘭向け
の添削や講義は香蘭第一志望の娘には本当に有難かったです。 

 ・香蘭算数１の特訓は直前の申し込みでもすぐに対応していただ
き良かったです。バザーの日と同日で講習後学校に行きました
が、受講者を何人か学校でお見かけしました。 

 ・過去の出題傾向に基づいた内容が役に立ったようです。特に苦
手な算数では、解くべき問題と「捨て問」を短時間で判断する
力がついたと思います。国語は、特に記述について先生の解説

をたくさん聞くことができて良かったとのことです。 
 ・コンパスの各種講習会では、穴埋め方式のテキストで勉強がで

きて、それがとても分かりやすかったそうです。先生方の解説

も分かりやすくて、講習会で教わるのを楽しみにしておりまし
た。個人塾に通っていたので、入試テクニックを教わる機会が
なく、コンパスの講習会で問題を解く為のちょっとしたコツ

（計算の仕方など）を教えていただいたのは、役立てて使うよ
うにしていました。 

 ・香蘭の入試に特化した授業だったので、最後の追い込み時期に、

弱点の洗い出しが出来ました。授業も分かりやすく、子供のた
めになったようです。ありがとうございました。 

 ・別の塾に通っていたのですが、貴塾のテスト、講座を受けるこ

とで、実際の本番に向けての練習になりました。知人のいない
場所に一人で入る緊張感を事前に体験でき良かったです。 

 ・同じ目標を持ったお友達と一緒に勉強できることは、とても良

い経験でした。回を重ねるごとにお友達ができたことも嬉しか
ったようです。１月に直前模試など、テストが受けられたのも
良かったです。最後のテストでは最高得点が取れ、励みになり

ました。 
 ・要点が分かりやすくまとまったテキストを使って、直接解説し

て頂くことで、一つ一つ苦手を克服出来ました。娘は先生が優

しく、説明が分かりやすいので、参加して良かったと喜んでい
ました。また、毎回確認テストや模試があって、理解度がチェ
ック出来る点も良かったと思います。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ やりっぱなしにせずミスに向き合うことが大切 ★ 

 無事に合格する事ができました。コンパスさんの教材・講習のお

陰であると親子共々感じております。親子で行き詰まった時、この

経験者の方々の声を何度も読み返し、諦める事なく最後まで頑張っ

てこれました。香蘭を目指すと決めた小６の秋からの事を思い出し

書かせて頂きます。 

 コンパスさんへは、11 月末の算数１の特訓を受講後、添削会員

となりました。小５の冬休みから近所の個別指導塾へ通い始め、香

蘭を意識したのは小６の秋でした。しかし偏差値はまだまだ届かず、

志望校にするには厳しい状況でした。 

 コンパスさんの広告は６月頃受け取っていたものの、中身を見な

いまま置いてありました。（今思うとよく捨てずに残しておいたと、

本当によかったと思っています）娘の第一志望となってからも、成

績は伸びず、思い悩む中、ふとコンパスさんの広告を開いたのです。

その時期はすでに 11 月でした。しかし、塾にも通い、今からプラ

スαで添削をお願いするという決断はすぐにはできず、正直中学受

験にそこまで費用をかけるかどうか、というのが本音でした。 

 算数１の特訓は添削会員でなくても受講可能との事でしたので、

我が家にとってはとても有難く思い、娘の反応を見てから、その後

を決める事にしました。受講後、娘からの最初の一言「すごくわか

りやすかった！！」と自ら伝えてきました。この一言で迷う事なく

添削会員になり、その後の 12 月・１月の講習には、全て参加させ

て頂きました。12 月になると塾の日数や宿題も増え、せっかく申

し込みをした添削問題・ぴったりテスト等をとりあえずこなすだけ

で精一杯でした。添削して頂いたものが返却されても、点数だけが

気になり、分からなかった問題はざっと流し読む程度でした。たく

さん問題を解き、時間をかけた割には、12 月最後の模試の結果判

定は今までで一番低く 30％未満。過去問も合格最低点には到達せ

ず…。このままでは合格は絶対に無理と確信し、冬休みは私も時間

を作り、返却された添削を見ながら、一問一問解き直すことに決め、

一緒に取り組みました。やりっぱなしでは何も身につかない、間違

えた問題と向き合わないといつまでも同じラインで行ったり来たり

という事を、娘もようやく身に染みた様でした。 

 算数が苦手でしたので、算数を重点的に見直しました。添削して

頂いた問題の見直しをした事が合格に繋がったと実感しております。

もう少し早くコンパスさんにお世話になっていれば、最後までバタ

バタと過ごす事なく、不安も少なく２月１日の試験に臨めたのでは、

と思っています。 

たとえ香蘭に縁がなかったとしても、コンパスさんを通して得た

知識や努力は決して無駄ではなかったと娘も言っております。大変

ではありましたが、自分自身納得のできる時間を過ごせたのだと思

います。先生方には大変お世話になり感謝しております。どうもあ

りがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 本番も慌てることなく問題に取り組むことができた ★ 

 日能研に在籍していましたが、６年の 10 月にヒルダ祭に行って

香蘭を第一志望にすると決めてからはコンパスさんの直前対策教材

を中心に勉強していました。同時に過去問道場も始まり、本人の中

でようやく何を目標に頑張ればいいのか分かってきたようでした。

国語はまあまあ得意でしたが、算数が全く追いつかず、11 月の時

点では過去問も 10 点代でした。そこで、過去問道場のトライアル

テストと直前対策教材を毎日時間を計ってひたすらやりました。香

蘭の採点方式だと、理社は思い切って捨ててもなんとかなると判断

して、日能研の宿題もほぼ手つかずのまま、コンパスさんの算数だ

けを 3 ヶ月やりました。 

 結局、どれだけやっても算数の過去問やトライアルテスト、ダイ

ジェスト模試、いずれも 60 点台をクリアすることはできず、だい

たい 40 点台でした。国語がだいたい 60 点台で、合計 110 点に

満たないことがほとんどでした。最後のジャストミート模試も２科

目で 100 点ちょうど。平均点はもっと高かったので、これは正直

厳しいなと親は思っていました。しかも、今年は受験生がとても増

え、去年の香蘭受験生が 300 人程度なのに、400 人以上の出願が

ありました。親としては、第一志望に近い志望度の恵泉３回と合わ

せて、第一志望のチャンスは４回あると思って臨もうと声をかけて

いました。実際、香蘭の算数を繰り返し練習するうちに、恵泉の過

去問も少しずつ取れるようになっていました。そこで、勝負は恵泉

の２、３回目だな、と親は思っていました。 

 ところが本人は香蘭への思いが大変強く、当日まで合格するイメ

ージを持っていました。試験もいつも通りの出題スタイルのため、

全く緊張せずできたようです。何度も何度も毎日この出題スタイル

の問題を解いたことで、慌てずに取れる問題を見極めて取り組めた

ようでした。速さの問題が特に苦手でしたが、直前に個別をお願い

し、直接ご指導頂いたことで少しつかんだようで、当日は２番がよ

くできたようです。 

 ２月１日の午後は恵泉を受けましたが、不合格。２月２日、２回

目の恵泉の試験中に香蘭の合格発表がありました。親はまさか合格

するとは！と大変感動して、試験が終わるのを待ちました。本人も

直接スマホで確認し、すごく喜んで、そのまま午後予定していた学

校には行かずに香蘭へ書類を取りに行きました。その夜、恵泉にも

合格していたことが分かりましたが、本人の強い希望で香蘭への進

学を決めました。 

 大手の塾では中堅の女子校の志望校対策はほとんどないため、コ

ンパスさんの教材と講義は大変有意義でした。これからも価値の高

い教材を作って頂けたら、大手塾になかなかついていけない子にと

っては救いとなると思います。ありがとうございました。 
 

 
 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、個人の特定につながる情報の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から  ２０１８年春  に合格した皆さんからの声 

  

 

 

 

 

春  に合格した皆さんからの声 



 

★ ジャストミート模試は凄い！ ★ 

 小学５年の 10 月から、香蘭女学校への進学を希望し、受験勉強

を始めました。中規模の塾に通っておりましたが、娘は塾に通って

さえいれば合格できるのではないかという甘い考えがずっとあり、

なかなか本気で頑張ることが出来ず、成績が伸び悩んでおりました。 

 小学６年の夏休みになり、親の方が焦りが出てきて、香蘭対策に

特化した勉強に取り組んだ方が合格への近道になると思い、コンパ

スのアヘッドから始めました。なかなか塾と並行して取り組むのは

大変で、全ての教材は出来ませんでしたが、算数の教材は全部やり

ました。特に入試直前対策教材の算数問題１の克服が非常に役に立

ち、繰り返し取り組むことで点数アップにつながったと思います。 

 また、入試直前は算数と理社の勉強に時間を割いておりましたが、

毎日寝る前に国語の「合格への 40 文」を読むことで、無理なく長

文を読み慣れることが出来ました。添削課題のきめ細かいご指導に

も本当に助けられ、分かりやすさはもちろん、褒め言葉や励ましの

言葉がとても温かく心に響き、モチベーションを保つ大きな一因に

なりました。 

 娘はコンパスの講習会（算数□1の特訓、ダイジェストゼミ、V 講

義、直前個人指導３コマ）に参加したことが、国語と算数の対策に

とても役に立ったと申しておりました。 

更に受験後、「ジャストミート模試は凄い！似たような問題が結

構出た！模試を受けて良かった。」と喜んでおりました。 

 香蘭はチャレンジ校だった娘を合格に導いて下さったのは、コン

パスのご指導なしでは考えられません。心よりお礼申し上げます。 

 

★ 香蘭対策にはコンパスさんです ★ 

５年生から四谷大塚に通ってきました。合不合では 50％～75％

の合格可能性が出ているにもかかわらず、11 月に過去問を始める

と合格点には及びません。合不合では一番点数の安定していた算数

が 100 点中 29 点の時もありました。 

どうしたら良いものかと考え、以前学校前で受け取ったコンパス

さんのパンフレットを思い出し、早速添削会を始めることにしまし

た。合わせて直前対策教材へも申し込みをし、「算数１の克服」に

関しましては、５回ほど繰り返しました。そうしますと、次第に香

蘭の傾向をつかむことができました。また、添削問題が返ってくる

と、びっしり赤ペンで記入された答案には親子ともども感動しまし

た。しかしまだまだ合格点には及ばないため、四谷の日曜授業はお

休みしてダイジェストゼミ・V 講義・ジャストミート模試も受講し

ました。大手塾にはないきめ細やかな指導で合格することができま

した。コンパスさんのパンフレットも受け取らずに、漫然と勉強を

続けていたら、合格は無かったかもしれません。 

 香蘭合格で自信を持った娘は青山学院横浜英和にも合格すること

ができました。娘と話し合い、そちらの学校へ進学することになり

ましたが、この３ヶ月間コンパスさんの問題を中心に勉強を続けた

結果、他校も合格できる力がついたと思います。 

来年度以降に受験される方々はコンパスの問題を何度も繰り返し

勉強してみて下さい。香蘭対策にはコンパスさんです。先生方、ど

うもありがとうございました。 

 

★ 本番の受験でほとんど緊張しなかった ★ 

「試験会場へ向かう君へ」のお手紙が本当に嬉しく、ありがたかっ

たです。その他にも、心のこもったメッセージなど多く頂き、大変

励みになりました。ありがとうございました。講習会場は駅からも

近くて便利でした。 

受講した教材は複数コピーして何度も解きました。解き直しもし

ました。過去問と併せて大量の問題を解いたので、娘は本番の受験

でほとんど緊張しなかったそうで、力を発揮できたようです。 

今後もコンパス様のますますのご活躍をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ ２ヶ月で合格できるレベルまでになった ★ 

この度は香蘭女学校に合格することが出来ました。これもひとえ

にコンパス教育センターの通信添削講座と入試直前対策教材のおか

げです。先生方の丁寧な添削と丁度良いボリュームの教材は 12 月

から受験までの 2 ヶ月間で合格できるまでのレベルに引き上げてく

れました。 

娘が受験勉強を始めたのは 6 年生の夏休みと遅く、一般の塾では

基礎がとっくに終っていましたので、近所の個別塾に入りましたが、

そこは中学受験をする子供がいなくて先生方も手探りで、夏休み中

になんとか基礎は終らすことは出来ましたが、模試では時間内に問

題を終らせることが出来ず、受験にはほど遠い実力でした。そんな

中、たまたま見に行った香蘭の文化祭で娘がとても気に入り、それ

からは親子で塾の他に参考書や計算問題をコツコツと進めていまし

た。そんな時にたまたま香蘭の近くで頂いたパンフを見て“これ

だ！”と思い、通信添削講座と入試直前対策を申し込み、それから

はコンパスの教材を徹底的に取り組み、“香蘭に合格するんだ”と

いう強い思いを持ち最後までやり遂げました。お陰様で入試前日に

は、もうやることは全てやったとゆっくりと過ごすことができ、入

試当日は落ち着いていました。お陰様で、香蘭女学校と恵泉女学園

と実践女子学園から合格を頂くことができました。本当にありがと

うございました。 

 

★ コンパスの雰囲気も含めて香蘭が大好き ★ 

初めてコンパスに出向いたのは、７月のシミュレーション模試で

した。こちらで子供は、テスト後の懇切丁寧なご指導に勇気と自信

を与えていただき、親は合同説明会で香蘭入試に向けてのポイント

を知ることができました。特に２科受験と４科受験の分析は、今年

の香蘭の人気の上昇ぶりが揺るぎないものと感じるにつれ、無理し

ても４科受験をした方が合格する確率が上がるのではないかと迷っ

た時に、支えになりました。（あまり対策をしていない理社に手を

出すよりは国算に的を絞って勉強しようと、結局２科で受験しまし

た。過去問対策にかかる時間が少なくて済み、その時間を算数の解

き直しに使えたので、良かったと思います。） 

コンパスの教材は何度も繰り返しやろうと、コピーを数回分用意

したのですが、通常通っている塾の進度がゆっくりで全単元が終わ

ったのが 10 月。それから過去問対策とコンパスの直前対策教材を

始めたので、時間切れになってしまいました。もう少し早く教材に

取りかかり、年明けに繰り返しの復習に取り組むことができていた

ら、より心を落ち着けて本番の日を迎えることができたかなと思い

ます。 

香蘭の国語の出題が複数の文章を組み合わせて、長文化していた

ので、今後はそれに慣れる対策も必要になるかもしれません。 

 香蘭入試の朝も、コンパス模試の添削を読んでから出発しました。

コンパスの雰囲気も含めて子供は香蘭が大好きなんだと思います。

進学する学校をたくさん好きにさせて下さったコンパスの先生方に

心より感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。 

 

★ コンパスを受講してとても良かった ★ 

先生方の手寧な御指導のおかげで、ご縁をいただくことができま

した。深く感謝申し上げます。ありがとうございました。大手塾に

通いながらでしたので、９月以降はなかなか添削問題まで手を付け

られずにおりましたが、国語のピンポイントテスト 10 回分、算数

１の克服・２の克服はコツコツと取り組んでおりました。また、直

前の講習会や模擬テストは、意識も高まり香蘭入試対策に直結して

いましたので、受講してとても良かったです。 

 

 

 

 

 

★ 過去問と塾だけでは危なかったかも ★ 

コンパスの皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。

通信添削と直前対策教材を利用させて頂きました。娘は四谷の合判、

首都模試も 4 回ずつ受け、香蘭の判定は良かったものの、算数が苦

手だったので、直前対策の１の克服と、１の克服の前に練習する教

材をやりこみました。 

模試の判定は良くても、過去問で算数の点数が取れず、親子で苦

戦しましたが、コンパスの１の克服を反復学習することが心の支え

でした。国語の添削の先生も、記述に関するコメントが丁寧で、ケ

アレスや思い込みが多い娘には、とても良かったです。過去問の勉

強と塾だけでは、算数が危なかったかなと思っています。コンパス

さんにお願いして、本当に良かったです。 

入学した後も、定期テスト対策等、またお世話になりたいと思い

ます。これからもよろしくお願いします。 

 

★ 繰り返しの練習で自信を持つことができた ★ 

 大手模試では偏差値基準をクリアしていたものの、実際の過去問

で点数が取れず悩んでいました。大手塾では対策がとれず、また本

人が個別指導を嫌がったため、通信添削をお願いしました。時期も

遅かったため、添削と直前の模試だけの受講でしたが、ぴったりテ

ストも含め、娘には合ったボリュームだったと思います。毎回の添

削でのアドバイスや、ほめていただいた言葉は励みになったようで

す。最後まで過去問の点数は安定しませんでしたが、算数１の克服

をくり返したことで問題に慣れ、当日は自信を持って問題に向き合

えたようです。時間があれば過去問道場や１の特訓にも参加させた

かったと思います。 

短い期間ではありましたが、ありがとうございました。 

 

★ コンパスを選択しなければこの結果は無かった ★ 

 ネットで香蘭のホームページを開き娘の受験番号を見た時は、う

れしくて主人と一緒にガッツポーズをしてしまいました。 

 ４年生の夏に日能研に入ったもののどうしても算数が出来ません

でした。６年生の夏休みあたりからどうにかしないといけないと思

い、説明会でもらったコンパスの資料を出し通信添削の他に個別で

授業をしてもらえる事が分かり、11 月からお願いする事になりま

した。先生方の指導は大変分かりやすく、娘は伴野先生の事を

「神」と呼んでおり、香蘭卒業生の先生を「神の弟子」と呼ぶほど

慕っていました。 

 一ヶ月位経つと公開模試の点数も上り過去問もそれまで 10～20

点で動かなかった点数も 30 点、40 点と伸びていきました。正直

11 月からでは遅すぎて間に合わないと半分は諦めておりました。

今でも合格が信じられないくらいです。コンパスを選択しなければ

この結果は無かったと思います。本当にありがとうございました。 

 

★ 短い期間で最高の結果を勝ち取ることができました ★ 

 おかげさまで第一志望の香蘭女学校に合格することができました。 

 大変お世話になりありがとうございました。 

 塾に通い始めたのが５年生の秋と遅かったため、長時間勉強する

こと自体が大変でしたが、コンパスの香蘭に特化した教材ときめ細

やかなご指導のおかげで短い期間で最高の結果を勝ち取ることがで

きました。 

 娘は４月から憧れの香蘭女学校に通うことを楽しみにしています。

目標を持ち努力する事の大切さ、またその方法をコンパスの学習で

学んだようです。心より感謝いたします。 

 

 

 

★ 合格を頂けたのはコンパスの力が大切だった ★ 

 H30 年度の入試は過去問や添削会の内容が算数の大問１に凝縮

された様な内容で、例年以上に難しく感じました。その点、国語は

例年よりも点数が取り易かった様に思います。社会は独特な内容で、

理科も出題傾向を掴むには大変だと感じました。 

 コンパスに通って添削会をした事で香蘭の先輩の生の声が聞く事

ができ、より学校の内部の様子が分かり安心できました。また長年

に渡る香蘭対策が実際に過去問を解く時の導入につながりました。 

 当初は、秋に過去問を解き始めた時は合格点ギリギリの状況で、

国語の点数を取るのが大変でしたが、コンパスの添削会・過去問道

場・ダイジェストゼミで問題を解く練習が出来たので苦手だった記

述が書ける様になりました。合格を頂けたのはコンパスの力が大切

だったと思います。本当に丁寧なご指導ありがとうございました。 

 

★ 本番でも焦ることなく取り組むことができた ★ 

この度はお世話になりまして、ありがとうございました。お陰様

で香蘭女学校合格を勝ち取ることができました。 

学校説明会の際、パンフレットを頂き、興味は持っていたものの

日々の宿題や小テストの備えなど、キャパオーバー気味だった娘に

はこれ以上教材を増やすことは無理だと判断し、申し込むに至りま

せんでした。しかし、秋になっても模試の結果が悪く、これはどう

にかしなくては…と焦り始め、かなり直前ではありましたが、２科

の添削と直前教材をお願いすることにしました。添削はかなり細か

く解説が書いてあり、ところどころ娘の名前も〇〇さんという形で

呼びかけて下さったりで、工夫されていました。なんとか４回出し

切りましたが、復習するのが目一杯で、２回やってみることは出来

ませんでした。直前教材も申し込みましたが、全てやることは出来

ず、もう少し早い時期に申し込めばよかったと後悔しています。た

だ、苦手な算数が、同じような問題を繰り返しこなしたことにより、

本番でも焦ることなく取り組むことができたのかな、と思います。 

短い間ではありましたが、丁寧に指導して下さいました先生方に

感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 

★ 合格への最短距離を教えてくださったのがコンパス ★ 

他に塾に通っていなかった娘にとってはコンパスだけが頼りでし

た。特に良かったと思うのが、どのくらい得点できれば合格できる

か子どもがきちんと分かったことだと思います。冬休み頃には、捨

て問とそうでない問題の区別をしっかりつけて、過去問やコンパス

の教材の演習をしました。単なる勉強ではなく、合格のための勉強

ができたのだと思います。その最短距離を教えてくださったのがコ

ンパスでした。おかげさまで、勉強一色ではなく、学校生活や友だ

ちとの遊びも最後も最後まで犠牲にすることなくエンジョイできた

ようです。短い間ではありましたが、ご指導有難うございました。 

 

★ 香蘭の問題形式に慣れることができた ★ 

香蘭の問題は特徴があり、最初娘はなかなか点数が取れませんで

した。相性も良くなかったと思います。模試の合格確率は悪い数字

ではなかったのに、過去問がこのような状態で不安でした。そこで、

コンパスの添削教材を始めました。塾もハードだったので、週に一

度４教科やる時間を確保し進めていくうちに、だんだん問題形式に

慣れてくるようになりました。１月に入ってからは残っていた直前

テストと間違った問題の解き直しをひたすらやりました。１週間前

は自分の弱点を教科ごとにノートにまとめ、留意すべき点を確認す

るようにしました。入試では国語が難しくおそらく半分くらいしか

取れてない感触だったみたいですが、記述もとりあえず全て埋めた

こと、算数は手応えがあったことで合格することができました。国

語に関しては厳しい採点基準ではないのではないかと思います。 

 

 

 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 

http://compasseducation.sakura.ne.jp/

